

**ACLARACION SOBRE INTERRUPCION DEL SERVICIO "SECTOR ONCE-MORENO"
DE LA LINEA METROPOLITANA**

In virtud de la trascendencia que recibió un inconveniente ocurrido esta mañana en el "Sector Once-Moreno" de la línea Metropolitana, FERROCARRILES ARGENTINOS se ve en la obligación de aclarar el suceso y así deslindar responsabilidades.

Es cierto que a partir de las 6,03 los servicios sufrieron alteraciones ocasionando múltiples inconvenientes a los usuarios, pero no es menos cierto que el ferrocarril fue totalmente ajeno a tan desgraciada situación.

A la hora apuntada un camión remolque que circulaba de norte a sur, al que se le desprendió la caja frigorífica, obstruyó la vía en el paso a nivel ubicado en la calle Carrasco, entre las estaciones Floresta y Villa Luro, a 8 km. de Plaza Once.

La dimensión del vehículo y el lugar donde quedó detenido imposibilitó el cumplimiento de los diagramas de servicio, en un horario donde la demanda es extraordinaria y la premura por viajar no permite demora.

Inpuesto del desgraciado suceso personal de Ferrocarriles Argentinos trabajó con todos los medios a su alcance; pero ni la rapidez ni el celo puesto logró reducir el alcance del accidente, hasta tanto convergiera sobre el lugar una grúa para movilizar la caja frigorífica.

La emergencia obligó tomar decisiones inmediatas, obstruidas las vías hacia Once, se hizo necesario reprogramar los servicios, ubicando como cabecera transitoria la estación Liniers y cancelando todos los trenes hacia Once.

La situación se normalizó a las 7,34 horas, e inmediatamente todos los trenes volvieron a circular en todo el circuito Once-Moreno.

La empresa reitera que no quiere culpable a nadie ni eludir responsabilidades, y a la par que pidió disculpas a los usuarios ruego a estos la mayor comprensión.

BUENOS AIRES, agosto 28 de 1981.-